

Leitbild Seniorenenzentrum Sunnehof Rohrbach

Wir sind ein kleines, persönliches Zuhause für Menschen mit mittlerem und höherem Pflegebedarf in Rohrbach und Umgebung. Unsere überschaubare Grösse schafft Nähe und ermöglicht eine Zusammenarbeit, die von Vertrauen und Professionalität geprägt ist. Wir betreuen, pflegen und unterstützen unsere Bewohnenden individuell und ermöglichen ihnen Wohlbefinden und grösstmögliche Autonomie.

Wir bieten die Möglichkeit den Alltag individuell zu gestalten mit Einbezug von internen Aktivierungsangeboten und Anlässen. Zusätzlich entsteht durch aktive Einbindung des Dorfes ein Miteinander.

Wir arbeiten vernetzt mit weiterführenden Disziplinen und Fachstellen zusammen. Angehörige oder Vertretungspersonen betrachten wir als wichtige Partner in der Zusammenarbeit.

Wir arbeiten als ein Team und stehen füreinander ein. Wir pflegen Beziehungen wertschätzend und respektvoll. Auf eine offene, konstruktive und transparente Kommunikation legen wir grossen Wert.

Wir gehen sorgfältig und verantwortungsbewusst mit unseren Ressourcen um. Eine solide Wirtschaftlichkeit ist für uns wichtig, damit wir unseren Bewohnenden verlässliche Unterstützung und unseren Mitarbeitenden einen sicheren, stabilen Arbeitsplatz bieten können.

Wir bilden mit viel Herzblut und Engagement aus. Neben der Beruflichen Grundbildung unterstützen wir auch Integrationen und leisten so einen Beitrag zur Stärkung des Arbeitsmarktes.

Wir arbeiten nach verlässlichen Qualitätsstandards und sorgen für sichere Abläufe. Risiken und Fehler sprechen wir offen an und nutzen sie für unsere kontinuierliche Verbesserung. Rückmeldungen und Beschwerden helfen uns, unsere Arbeit weiterzuentwickeln.

Rohrbach, 08.01.2026